

## **CCOO INFORMA** **A TODO EL PERSONAL DE LA UNIVERSIDAD DE OVIEDO**

Oviedo, 4 de mayo de 2012.

Estimados/as compañeros/as:

Lamentamos tener que comunicaros que en la reunión de la Mesa de Negociación de PAS Laboral celebrada ayer, **el Sr. Gerente nos comunicó la decisión (ya definitiva y sin negociación) de cerrar la Escuela Infantil de la Universidad de Oviedo** que no volverá a abrir sus puertas tras el cierre vacacional.

**CCOO considera gravísima esta decisión de cierre**, que afecta a TODA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA actual y futura, que perderá este Servicio Social aparte de, por supuesto, a las **13 trabajadoras** de esta Universidad pertenecientes a la plantilla del PAS laboral que allí desempeñan directamente su labor, y a varios trabajadores y trabajadoras externos que indirectamente se van a ver afectados (cocinero/as, limpiadores/as, etc).

Resulta lamentable e incomprendible que tras más de 20 años de servicio se de fin a una Escuela por la que han pasado los hijos de tantos profesores, personal de administración y servicios, estudiantes, becarios....,facilitando la **conciliación de la vida familiar y laboral** de sus padres y prestando un impagable **servicio social a toda la comunidad universidad**. Creemos que la **calidad de nuestra Escuela Infantil es incuestionable** y muchos de nosotros podemos avalarlo con nuestra experiencia, como también lo es la **cualificación y el buen hacer de su personal** durante todos estos años. No podemos considerar admisible el argumento de que no resulta rentable. La rentabilidad de un Servicio Social como éste no puede valorarse considerando sólo los ingresos y gastos anuales que supone. Su repercusión va más allá en el tiempo, ha permitido que muchos estudiantes hayan podido estudiar, becarios y becarias se han podido formar, docentes y PAS han podido trabajar con la tranquilidad de que sus hijos e hijas están perfectamente atendidos.

**Por nuestra parte no nos cansaremos de denunciar lo equivocado de esta decisión** e intentaremos dentro de nuestras posibilidades que la Administración se la replanteé. Por supuesto, nos ponemos a disposición de todos y todas los afectados y del Sr.Gerente si es que se replantea su decisión.

Un cordial saludo,  
CCOO Universidad de Oviedo